



Pour vos plantations hâtives ou tardives , nous vous proposons une innovation :

L'AIR-POT

offre de nombreux avantages :

La possibilité de planter toute l'année, en effet dès que la plante est mise en culture dans le contenant, celle-ci produit de jeunes racines. Vous supprimez le stress du à l'arrachage. Vous pouvez ainsi planter pour des inaugurations.

Un excellent chevelu racinaire grâce à la paroi 3D qui évite la formation du « chignonage ».

L'Air-Pot agit comme un cernage naturel ; la plante forme un système racinaire dense et jeune.

Pour vos livraisons en juillet / aout / septembre passez vos commandes de janvier à mars.

